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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза
17 декабря 1958 года Пленум Центрального Комитета КПСС 

продолжал свою работу. На Пленуме продолжается обсуждение 
доклада Первого секретаря ЦК КПСС товарища Н. С- Хрущева 
«Итоги развития сельского хозяйства за последние пять лет и за
дачи дальнейшего увеличения производства сельскохозяйствен
ных продуктов».

На утреннем заседании выступили товарищи: А. И. Козлов
(секретарь Читинского обкома КПСС), С. Камалов (секретарь ЦК 
КП Узбекистана), В. В. Грачев (председатель колхоза села Кали- 
новки Хомутовского района Курской области), А. И. Гаевой (се
кретарь Днепропетровского обкома КП Украины), И. Д. Муста- 
фаев (секретарь ЦК КП Азербайджана), беспартийный академик 
Т. Д. Лысенко, Е. И. Андреева (председатель колхоза имени Ко
минтерна Мичуринского района Тамбовской области), С. А. Тов- 
масян (секретарь ЦК КП Армении), Ф . Т. Моргун (директор сов
хоза «Толбухинский» Кокчетавской области Казахской ССР), Н. В. 
Киселев (секретарь Ростовского обкома КПСС).

На вечернем заседании выступили товарищи: Д. Д. Караев (се
кретарь ЦК КП Туркменистана), И. П. Руденко (секретарь Ям- 
польсного района КП Украины Винницкой области), В . П. Мжа
ванадзе (секретарь ЦК КП Грузии), С. К. Коротков (председатель 
колхоза им. Ленина Вурнарского района Чувашской АССР), И. Г. 
Кзбин (секретарь ЦК КП Эстонии), И. В. Капитонов (секретарь 
Московского обкома КПСС), Ф. Г. Береговой (председатель колхо
за им. Сталина Черкасской области Украинской ССР), Н. Ф. Ма- 
нуковский механизатор колхоза им, Кирова Ново-Усманского рай
она Воронежской области), А. В. Гиталов (бригадир тракторной 
бригады колхоза им. XX съезда партии Кировоградской области).

Пленум ЦК КПСС продолжает свою работу.

С С С Р  —  стр а н а  • 
в ы с о к о й  к у л ь т у р ы .

С о в е т с к а я  ш к о л а  в ы р а с т и л а  
з а м е ч а т е л ь н ы х  с п е ц и а л и сто в , 
к о т о р ы е  с о з д а л и  и и с к у с с т  
в е н н ы е  сп у тн и к и  З е м л и ,  и 
а т о м н ы е  э л е к тр о с та н ц и и , и 
а т о м н ы й  л е д о к о л , и б ы с т р о 
х о д н ы е  р е а к т и в н ы е  п а с с а ж и р 
с к и е  с а м о л е т ы .. .  Н е  п е р е ч н е  
л и ть  в с е х  п о б е д , о д е р ж а н н ы х  
с о в е т с к и м  ч е л о в е к о м !

Н о  ж и з н ь  з о в е т  в п е р е д , в ы 
д в и г а е т  п е р е д  ш к о л о й  н о в ы е  
з а д а ч и . В  п о с л е д н е е  в р е м я  
в ы с к а з ы в а л о с ь  м н о го  к р и т и ч е 
ских  з а м е ч а н и й  о  с л о ж и в ш е й 
с я  с и с т е м е  н а р о д н о г о  о б р а з о 
в а н и я  в  с р е д н е й  ш к о 
л ы . Г л а в н ы м  н е д о с т а т к о м  с р е д 
н е й  ш к о л ы  я в л я е т с я  е е  о т о р 
в а н н о с т ь  о т  ж и з н и . В с л е д с т в и е  
э то го  у  н е к о т о р о й  части  м о л о 
д е ж и  с л о ж и л о с ь  б ар ски -  
п р е н е б р е ж и т е л ь н о е  о тн о ш е н и е  
к  т р у д у  на п р о и зв о д с т в е , в 
с е л ь с к о м  х о зяй с тв е .

В  н а с т о я щ е е  в р е м я  п р и з н а 
н о  ц е л е с о о б р а з н ы м ,  ч т о б ы  в с я  
н а ш а  м о л о д е ж ь  с 15— 16 л е т  
в к л ю ч а л а с ь  в  о б щ е с т в е н н о  п о 
л е з н ы й  тр уд .

Ц К  К П С С  и С о в е т  М и н и с т 
р о в  С С С Р  в сво их  т е зи са х  
у к а з ы в а ю т ,  ч то  в р е з у л ь т а т е  
п е р е с т р о й к и  ш к о л ы  не  д о л ж н о  
б ы т ь  с о к р а щ е н о  или о с л а б л е  
н о  г у м а н и т а р н о е  о б р а з о в а н и е , 
и м е ю щ е е  о ч е н ь  в а ж н о е  з н а 
ч е н и е  д л я  ф о р м и р о в а н и я  
к о м м у н и с т и ч е с к о г о  м и р о в о з 
з р е н и я  м о л о д е ж и .

О б у ч е н и е  и во сп и та н и е  д е 
тей  —  д о л г  у ч и те л е й , их о б я 
з а н н о с т ь . Н о  н о в а я  ш к о л а  п о 
т р е б у е т  о т  у ч и т е л #  и н о вы х  
з н а н и й , и н о вы х  ф о р м  р а б о т ы . 
Н е л ь з я  п о - п р е ж н е м у  д у м а т ь , 
ч то  т о л ь к о  п р е п о д а в а те л и  с п е 
ц и а л ь н ы х  д и сц и п л и н  б у д у т  го 
т о в и т ь  у ч е н и к о в  к  т р у д о в о й  
д е я т е л ь н о с т и .  Э т о  —  о б я з а н 
н о с т ь  в с е х  у ч и т е л е й : и г е о г р а 
ф о в , и л и т е р а т о р о в , и и с т о р и 
ко в , и м а т е м а т и к о в . Го то ви ть  
ребят к  т р у д у  —  это  з н а ч и т  с 
1-го к л а с с а  н е у с та н н о  у ч и т ь  и

Ш Н О Л У — Б Л И Ж Е  

Н  Ж И З Н И
п о к а з ы в а т ь  им , ч т о  б е з  тр у д а  
н е т  ж и зн и , н е т  д в и ж е н и я ,  нет  
р а зв и ти я .

В с о о тв е т с т в и и  с э ти м  у ч и т е 
л ю  п р и д е т с я  п о д б и р а ть  у ч е б 
ны й м а т е р и а л , н а м е ч а т ь  э к 
с к у р си и , по хо д ы . о в л а д е в а т ь  
с а м о м у  п о л и те х н и ч е с к и м и  з н а 
н и ям и . З д е с ь  е щ е  н и ч е г о  н е т  
го то во го . П о э т о м у  в а ж е н  о б 
м е н  о п ы т о м , с е м и н а р ы , д р у г и е  
и н т е р е с н ы е  и р а з н о о б р а з н ы е  
ф о р м ы  п р о ф е с с и о н а л ь н о г о  о б .  
щ е н и я  у ч и те л е й .

В ш к о л а х  н а ш е г о  го р о д а  
п р о х о д я т  п р о ф с о ю з н ы е ,  п а р 
ти й н ы е , р о д и т е л ь с к и е  с о б р а 
н и я , п е д а г о г и ч е с к и е  с о в е т ы , н а  
к о то р ы х  г о р я ч о  о б с у ж д а ю т с я  
т е з и с ы  Ц К  К П С С  и ^ ,  С о в е т а  
М и н и с т р о в  С С С Р .

У ч а с тн и к и  с о б р а н и й  в н о с я т  
к о н к р е т н ы е  п р е д л о ж е н и я  по  
у л у ч ш е н и ю  о б у ч е н и я  п о д р а 
с т а ю щ е г о  п о к о л е н и я , п о  п р и 
б л и ж е н и ю  ш к о л ы  к  ж и з н и .

С е г о д н я  в  н а ш е й  г а зе те  
п у б л и к у е т с я  м а т е р и а л  с  с о б р а 
н и я  а к ти в а  у ч и те л е й  и о б щ е с т 
в е н н о с т и  го р о д а  п о  о б с у ж д е 
н и ю  в о п р о с а  о  п е р е с т р о й к е  
с и с т е м ы  н а р о д н о го  о б р а з о в а 
ния. В с е  в ы с т у п а ю щ и е  г о в о р и 
ли, ч то  это  б о л ь ш о е  и в а ж н о е  
д е л о  к а с а е т с я  в с е г о  н а р о д а . 
У ч и т е л я , р о д и те л и , п р е д с т а в и 
те л и  о б щ е с т в е н н о с т и  по-на
с т о я щ е м у  б е с п о к о я т с я  о с у д ь 
б е  м о л о д о г о  п о к о л е н и я .

П е р е с т р о й к а  с р е д н е й  ш к о 
л ы  з а т р а г и в а е т  и н т е р е с ы  м и л 
л и о н о в  л ю д е й  С о в е т с к о г о  С о 
ю за . И п р а в и л ь н о е  р е ш е н и е  
этой  з а д а ч и  б у д е т  и м е т ь  о г 
р о м н о е  з н а ч е н и е  д л я  д а л ь н е й 
ш е го  м а т е р и а л ь н о г о  и д у х о в 
но го  р а зв и т и я  с о в е т с к о г о  о б 
щ е с т в а , о с о б е н н о  в с в е т е  тех 
в е л и ч е с т в е н н ы х  п л а н о в , к о т о 
р ы е  о б с у д и т  и п р и м е т  X X I  
с ъ е з д  К о м м у н и с т и ч е с к о й  п а р 
тии С о в е т с к о г о  С о ю з а ,

Работать и жить по-коммунистически — так решила бригада 
Людмилы Пряхиной с Первоуральской швейной фабрики, когда 
она изучала материалы ноябрьского Пленума ЦК КПСС. Еже
дневно бригада сдает на склад готовой одежды больше запла
нированного. И в этом немалая доля труда и стараний комсо
молки Тамары Блиновских.

На снимке: Тамара БЛИНОВСКИХ за работой.
Фото А. Зиятдинова.

Помогать друг другу
Бригада горячего передела с 

обкатной машины As 3 тов. Ма- 
раря, следуя новому почину —  
работать, жить и учиться по-ле
нински, первой в цехе включи
лась в соревнование за звание 
бригады коммунистического тру
да.

Коллектив одним из первых ос
воил новую технологию закатки 
боллонов на обкатных машинах, 
вместо ковки и штамповки, до
бился высоких показателей в ра
боте. Свой опыт работы передал 
бригадам тт. Ляпина и Слугина, 
которые в настоящее время вы
полняют нормы выработки на 
110 —  114 процентов.

Бригада тов. Мараря обязалась 
работать дружно, оказывать то
варищескую помощь друг другу, 
ежемесячно выполнять задание
ft

по закатке днищ и горловин не 
ниже 110 процентов, добиться 
качественных показателей, уве
личить выход годного по балло
нам не ниже, как на 99 процен
тов.

Каждый второй член этой 
бригады обещает стать рациона
лизатором, свой опыт передавать 
молодым рабочим, повышать по
литический, технический, обще
образовательный и культурный 
уровень, быть примером в быту, 
не допуская пьянства, хулиган
ства и т. д.

Следуя примеру бригады тов. 
Мараря, и другие включаются в 
соревнование за звание бригады 
коммунистического труда.

Г. БОГДАНОВ, 
начальник горячего передела 

цеха №  2 Новотрубного 
завода.

смекалку!
☆

Выполнили 
годовой план
Славными трудовыми дела

ми отмечают подготовку к 
XXI съезду КПСС трудящиеся 
Хромпикового завода. 16 де
кабря коллектив предприятия 
завершил выполнение годово
го плана по выпуску валовой 
и товарной продукции. На
другой день с годовой про
граммой справились тружени 
ки первого цеха.

Предприятие также выпол
нило годовой план сбора и от
грузки металлолома.

В. КАЧУР.
.  *■ *

Большого успеха в пред
съездовском соревновании до
бился коллектив Первоураль
ской мебельно-деревообраба
тывающей фабрики. 13 ноября 
он закончил годовой план по 
выпуску валовой продукции. 
Задание по выработке новой 
мебели выполнено на 110 
процентов, по выпуску лыж 
—  на 109 процентов. В счет 
семилетнего плана изготовле
но 1900 стульев, 1003 дет
ских стульчика и другой ме
бели. Себестоимость товарной 
продукции стала на 2,8 про
цента ниже плановой.

Т. ВАСИНА
*

В борьбе за выполнение 
предсъездовских обязательств 
коллектив Динасового завода 
одержал еще одну победу. 17 
декабря он выполнил годовой 
план в натуре.

ударный труд, энергию,

Важное задание
/ На стройке цеха «В-4» Но- 
 ̂ вотрубного завода самая горя- 
 ̂ чая пора —  идет монтаж раз- 

технологического 
Часть фунда- 

■/ ментов под него уже готова, а 
{ часть задерживается из-за не- 
 ̂достатка анкерных болтов раз- £

{ нообразного 
/ оборудования
У

личных
\/

размеров, с помощью £ 
это оборудование *■

у укрепляется.

Размах и действенность 
соревнования

Постановление сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС о созыве XXI 
съезда партии вызвало в коллек
тиве Старотрубного завода боль
шой политический и производст
венный подъем. Всюду на цехо
вых собраниях были приняты по
вышенные обязательства. Многие 
из них успешно выполнены. Это 
позволило старотрубникам по ито
гам третьего квартала занять 
третье место в соревновании 
предприятий Свердловского эко
номического района.

В честь XX I съезда КПСС на 
предприятии организовано сорев
нование основных и вспомога
тельных цехов. Ежемесячно на 
расширенных заседаниях завкома 
подводятся итоги выполнения 
обязательств, а победителям при
суждаются первые места.

Как правило, цехам-победите- 
лям соревнования вручается пере
ходящее Красное знамя и денеж
ная премия из фонда предприятия. 
По итогам третьего квар
тала этих наград удостоены кол
лективы трубосварочного и кро
ватного цехов, А

На стройке тре- 
буется много тысяч болтов. 

 ̂ Выданные на метизы заказы 
? механическому цеху вьшолня- 
J ются слабо. Недь там и так 
; большая загрузка.
 ̂ Новотрубники обратились за 

j помощью в ремесленное учи- 
 ̂ лище А» 6. Молодые рабочие 
 ̂ охотно взялись изготовить бо- 
 ̂ лее 12 тысяч болтов, некото- 
 ̂ рые из них достигают размеров 

\ более одного метра. Учащиеся 
за работу, 

скорее завер- 
молодеж-

 ̂ горячо принялись 
чтобы помочь 

 ̂ шить строительство

По этому же принципу у нас 
организовано соревнование смен 
и бригад. В цехах ежедневно на 
специально установленных стен
дах отмечается выполнение ими 
обязательств.

Старотрубники горячо продол
жают борьбу за повышение произ
водительности труда по почину ,
Н. Мамая. Трубосварщики, к при-  ̂ ного Н о 
меру, борются за то, чтобы еже-  ̂ Хорошо трудятся токари пя  ̂
дневно выдавать на каждом стане 2 т0“  группы, где мастер П. П. £ 
дополнительно к норме не менее \ Зыков. В шестой группе, руко- ? 
пятисот метров труб. j водимой В. И. Нарбутовских, ?

На заводе широко ведется борь-  ̂особенно высоткой выработки £
ба рабочих ведущих профессий за / достиг молодой токарь А. Си- yf 
звание «Лучший рабочий». Име- \ 30В- При н°Р ме болта, он £ 
на победителей заносятся на До- \ делает их 140. Не отстает от £
ску почета и в Книгу почета. В ? него 11 *-'■ Новин. £
рядах лучших людей завода —  J Группа слесарей-15, ко- ; 
Иван Татауров, Андрей Бабик,  ̂юрой руководит бывший уче- \ 
Анатолий Ужегов, Василий Мокро- ник училища, а ныне мастер £

М. Щулин, успешно справля- £ 
с нарезкой гаек для ан 
IX болтов.

сти встретить XXI съезд партии j! Соревнуясь в честь 
не только высокой производитель- J съезда, учащиеся ремесленно-

усов, Виктор Лялин, Нина Трифо- J 
нова и многие другие. J ется

Старотрубники полны решило- * Kf*nH !
X X I ?

ностью, но и коммунистическим  ̂ го училища 
отношением к труду. ? ших трудовых успехов

И ПОЛИЩУК. У

добиваются боль- ;

*



Навстречу
JCXI съезду КПССС самым жи

вым интересом 
встретили совет
ские люди тези
сы Ц К КПСС и 
Совета Минист
ров СССР «Об 
укреплении связи школы с жизнью и о дальнейшем раз
витии системы народного образования в стране», одоб
ренные ноябрьским Пленумом ЦК КПСС. По всей стране 
идет широкое, всенародное обсуждение тезисов. Ведь у 
нас нет ни одной семьи, которая бы горячо не интере
совалась вопросами перестройки школы!

Обсуждению тезисов ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР «Об укреплении связи школы с жизнью и о даль
нейшем развитии народного образования в стране» было 
посвящено собрание актива учителей и общественности 
города. С докладом выступила заместитель председателя 
горисполкома тов. Бранчукова. В  прениях выступило 12 
человек. Собрание приняло постановление, направлен
ное на улучшение всего учебно-воспитательного процес
са в школе.

Сегодня мы публикуем некоторые выступления участ
ников городского собрания.

Большое ватное дело

Перестройка работы школ 
ВСЕНАРОДНОЕ ДЕЛО

Из доклада зам. председателя горисполкома т. Б Р А Н Ч У К О В О Й  
Существующая система народ

ного образования сложилась в 
тридцатых годах, когда главной 
задачей средней школы являлась 
подготовка молодежи к поступле
нию в высшие учебные заведе
ния. Так. сложился известный от
рыв школы от жизни.

Главная идея намечаемой пе
рестройки школы и заключается 
в том, чтобы с определенного 
возраста, вей молодежь включа
лась в общественно полезный труд 
и ее обучение основам наук свя
зывалось бы с практическим тру
дом в промышленности и сель
ском хозяйстве. Курс на подго
товку высококвалифицированных 
рабочих полностью подтверждает
ся жизнью.

В новых условиях еще более 
повышается ответственность шко
лы за идейно - политическое 
воспитание своих питомцев. Пе
дагогические коллективы должны 
решительно улучшить работу по 

' формированию высоких мораль
ных качеств подрастающего по
коления, по воспитанию правиль
ного понимания коммунистическо
го отношения к труду. Важно 
учить школьников правильно 
разбираться в окружающей их 
жизни и правильно поступать 
при определенных условиях- По
этому и предлагается разделить 
среднее образование на два эта
па.

Намечены также серьезные ме
ры по обеспечению сочетания 
обучения и труда по специально
сти в средних специальных и 
высших учебных заведениях. 
Еще более широкий размах при
обретает вечернее и заочное обу
чение в техникумах и институтах.

Осуществление намечаемой пе
рестройки средней школы потре
бует от учителей города творче
ского решения возникающих 
сложных вопросов сочетания обу
чения с производственным тру
дом.

Необходимо начать работу и по 
ознакомлению учителей с осно
вами производства. Ведь факт, 
что большая часть учителей сред
них школ города даже не была 
на предприятиях, не говоря уже 
о изучении технологии производ
ства, оборудования. Успех пере
стройки школы во многом будет 
зависеть от того, насколько хо
рошо подготовится к ней основ
ная масса учителей.

Перестройка школы потребует 
и более серьезного отношения к 
воспитанию детей со стороны ро
дителей. Приходится часто на
блюдать, как некоторые ребята
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бездельничают: не учатся и не 
работают, а родители мирятся с 
этим.

Каждый родитель в своем сыне 
или дочери должен видеть буду
щего строителя коммунизма. На
до приучать молодежь смелее 
браться за любую работу, нуж
ную для Родины. Но такое роди
тельское счастье не приходит 
само собой, надо за него бороть
ся с трудностями в деле воспи
тания. Ведь не только следует 
толковать о труде, а надо систе
матически, изо дня в день при
учать детей к труду, воспиты
вать в них трудолюбие, которое 
всегда считалось в нашем народе 
самой ценной, самой определяю
щей чертой характера человека-

Большую помощь школам дол
жны оказать родительские коми
теты. Большинство из них в на
шем городе работает неплохо. 
Это можно сказать о школах 
№№ 4, 7, 10, 32. Хотелось, что
бы родители оказали помощь в 
организации кружков. Школам 
нужны музыканты, швеи, пев
цы, техники, инженеры, которые 
смогли бы руководить кружками.

Горячо одобряя тезисы ЦК 
партии и Совета Министров СССР 
о перестройке системы народного 
образования в стране, учителя, 
общественность города вносят 
конкретные предложения. Наме
чаемая коренная перестройка по
высит роль школы в обучении и 
воспитании молодежи, намного 
поднимет общеобразовательный 
уровень, лучше обеспечит подго
товку высококвалифицированных 
кадров для всех отраслей народ
ного хозяйства, в еще большей 
степени будет способствовать ро
сту могущества нашей великой 
Родины, уверенно идущей по пу
ти построения коммунизма.

С собрания актива учителей 
и общественности города

Централизовать снабжение шнол
Из выступления директора средней школы Хя 7 тов. З О Л О Т А В И Н А

Многолетние наблюдения пока
зали, что существует значитель
ная разница между числом уча
щихся, оканчивающих 7 классов, 
и числом учащихся, оканчиваю
щих 10 классов. Большая часть 
ребят, оканчивающих семилетку, 
идет в техникум или в ремеслен
ное училище с целью приобрете
ния производственной профессии. 
Вместе с тем, с каждым годом 
увеличивается число учеников- 
выпускников, идущих на произ
водство сразу же после получе
ния аттестата зрелости. Так уча
щиеся сами решают вопрос о сое
динении обучения с ироизводи-

Наши
предложения

И з выступления директора 
школы Хя 26 тов. С К А К У Н О В Л

Знакомство с документом о пе
рестройке школы у нас проводи
лось на профсоюзном собрании и 
вызвало горячее одобрение. И 
учителя, и родители отмечают 
своевременность перестройки обу
чения. В ходе обсуждения внесе
но много предложений.

В Новоуткинском поеелке нуж
на восьмилетняя политехническая 
школа и одиннадцатилетняя на ба
зе'таких предприятий, как завод 
«Искра», мебельная фабрика и 
подсобное хозяйство. Сохранить в 
поселке школы рабочей молодежи 
и вечерний техникум.

Горячие суждения вызвал во
прос о труде учителя. Намечает
ся много мероприятий, облегчаю
щих труд. Пора заняться и охра
ной труда учителя. Это нуждает
ся также в широком всестороннем 
обсуждении.

В нашем городе насчитывает
ся четыре интерната. А вот вос
питательная работа в них стоит 
на очень низком уровне- Штат 
интерната —  воспитатель и убор
щица —  не могут обеспечить да
же простого надзора.

Крайне необходимы сейчас 
группы продленного дня. Но по
ка это дело не доводится до кон
ца. Дети фактически содержатся 
здесь за счет средств родителей. 
А матери-одиночки не в состоя
нии платить, и группы распада
ются

Кровное дело родителей
И з выступления председателя родительского комитета школы  

Хя 7 тов. Ц И М Б А Л Е Н К О
Вопрос перестройки школы 

прямо касается нас, родителей. 
Мы кровно заинтересованы в 
улучшении воспитания своих де
тей, а вся общественность долж
на оказывать всемерную поддер
жку учителям.

Родительский комитет школы, 
уточнив списки работающих в 
цехах, пошел туда. По рекомен
дации работников производства 
был избран комитет из актива 
тружеников, которые способны 
оказать помощь школе.

Члены секции политехнического 
обучения при комитете, проверяя 
оборудование школьных мастер
ских, пришли к выводу, что не
которые станки устарели, их не

обходимо заменить более совер
шенными.

Ё  ведению производственных 
дисциплин нужно привлекать 
специалистов - инструкторов, а 
не поручать это важное дело пе- 
дагогам-практикам.

Необходимо перестроить и 
школу рабочей молодежи. Наша 
молодежь должна иметь время на 
все: на работу, учебу и отдых.

Плохо поставлено в школах 
изучение иностранного языка. 
Надо начинать изучение его со 2 
или 3 класса, когда дети более 
восприимчивы. Давно назрела не
обходимость иметь при школах 
большие сады, а опытные уча
стки заменить участками в поле.

тельным трудом, что составляет 
сейчас вопрос жизни.

Школе Л» 7 с прошлого учеб-

Необходимо пересмотреть про
граммы по учебным предметам л 
сторону их сокращения и улучше-

ного года пришлось начать рабо- ния, переиздать учебники, про
ту по новым программам, в ос
нове которых лежит принцип сое
динения обучения с производст
вом. Полтора года работы по- 
новому показали, что такие шко
лы жизненно необходимы. Но 
когда в городе будет создано 
несколько таких школ, следует 
обеспечить централизованное сна
бжение их специальным оборудо
ванием и создать учебные цехи 
на ведущих предприятих города. 
А возможности для этого есть.

граммы по теоретическому спец
курсу должны быть общими, а по 
производственному обучению — в 
зависимости от условий.

В школу нужно принимать де
тей с 8-летнего возраста. Семи
летки не могут усвоить школьной 
программы. В связи с новыми за
дачами, поставленными перед со
ветской школой, необходима 
строго продуманная система 
всей воспитательной работы в 
школе.

Ш коле необходима помощь
И з выступления председателя родительского комитета школы 

№  32 тов. З Л О К А З О В О Й

В школе прошло родительское 
собрание, посвященное обсужде
нию тезисов о перестройке шко
лы. Все с большим одобрением 
отнеслись к новому документу, 
который красноречивее всего го
ворит о заботе молодого подра
стающего поколения.

Школа наша новая. Работает 
первый год. А вот дирекция Но
вотрубного завода не оказывает 
ей необходимой помощи в обо
рудовании производственных ма
стерских, До сих пор не произ

ведены электромонтажные работы.
Эстетическому воспитанию уча

щихся всегда придавалось очень 
большое значение. Об этом же 
подчеркивается и в тезисах ЦК 
партии и Совета Министров СССР. 
В школе IN? 32 обучается полто 
ры тысячи детей, а музыкально
го инструмента нет. Начальник 
ОРСа тов. Надольская предпочи
тает снабжать пианино частных 
лиц, а вот о нуждах школы за
бывает.

Нужен всесторонний контроль
Из выступления секретаря партбюро Динасового завода 

тов. С А В Е Л Ь Е В А

В свете документов ноябрьско- нии между собой комсомольцев
го Пленума ЦК партии вытекает1 
необходимость тесной связи учи
телей школ с общественностью. С 
этой целью учителям следует ча
ще выступать с лекциями и бе
седами перед трудящимися. Сле
дует позаботиться о тесном обще-

ПРИОБЩАТЬ ДЕТЕЙ 
К ПОЛЕЗНОМ У ТРУДУ

И з выступления директора 
школы Хя 8 тов. А Б Р А М О В А

В тезисах ЦК партии и Сове
та Министров СССР говорится об 
огромной роли школы в воспита
нии и обучении детей. Основной 
формой является урок. Поэтому 
педагогический коллектив школы 
строит урок творчески.

Не забывается и приобщение 
детей к полезному труду. Руками 
наших школьников посажено бо
лее 500 деревьев и кустарников, 
под руководством преподавате
ля по труду они работали в стро
ительной организации, приобре
тая профессии.

На наш взгляд кажется, что 
вопросы истории и географии в 
4 классе нужно ввести в курс 
объяснительного чтения; в вось
мом классе половину учебного 
времени отводить на практику; 
повысить роль классного руково
дителя.

школ и заводов. Тем более, что 
вожатые в пионерские отряды 
назначаются с заводов. Необхо
дим всесторонний контроль за 
воспитанием молодого подрастаю
щего поколения.

УЛУЧШИТЬ МАТЕРИАЛЬНУЮ  
БА ЗУ  УЧИЛИЩА

И з выступления директора 
ремесленного училища Хя 17 

тов. И Г О Ш Е В А

Главным вопросом во всей ра 
боте училища в настоящее время 
является вопрос о кадрах. Мы до 
сих пор не имеем специалистов с 
широким профилем. Хотя у нас 
обучается более полутора тысяч 
человек, однако партийные и со
ветские организации города мало 
внимания уделяют нам.

В настоящее время необходимо 
улучшить Артериальную базу, а 
в частности достроить гараж. 
Нам необходимо иметь также 
свое подсобное хозяйство, от ко
торого должны иметь доход.

Учащиеся в этом году сэконо
мили 150 тысяч рублей, помогли 
в уборке зерновых культур, кар
тофеля. Но следовало бы позабо
титься о благоприятных условиях 
для воспитанников, а особенно 
для заочников.
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J «Человек, который не умеет сам учиться, а лишь 
; усваивает все то, что ему говорит учитель, профес-
/ сор, который умеет ходить лишь на поводу, мало на
J что годен. Нам надо научить подрастающее поколе-
' ние самостоятельно овладевать знанием».
'  Н. К. КРУПСКАЯ.
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На тему дня

Подготовка к каникулам
> 15 декабря в горкоме 2
2 КПСС состоялось совещание 4 
2 председателей профсоюзных ^

2 ДИЛКИН, ПОПОВ, i  и ш а п и и » )  г, 
2 Молодых, Королев и другие у 
у в своих выступлениях рас- У. 
2 сказали, как идет подготовка t 
2 к  встрече Нового года и / 
I пповелению каникул. у.

jc. Дед 2
2 Мороз будет катать детей на 2 
2 тройке лихих лошадей. 2 
2 На стадионе Металлургов 2 
/ предусматривается проведе- 2 
2 ние городского карнавала на 2 
; льду. 2
; Комсомольцы Первоураль- 2
4 ского стройуправления вме- 2 
j сте с учащимися школы №  2 2 
'  решили расчистить на при- 2 
2 школьном участке площадь 2 
2 для катка. Городской коми- 2 
2 тет ВЛ КС М  21 декабря про- 2 
2 водит массовый воскресник 2 
j молодежи и родителей по 2 
j сооружению на улицах горо- j 
Л да, в скверах горок и леДя- ' 
2 ных площадок. 2 
2 Профсоюзные и комсо- 2 
j мольские организации, шко- / 
2 лы, домоуправления, пред ; 
2 седатели уличных комитетов 2 
2 должны принять меры к то- 2 
2 му, чтобы молодежь и 2
5 школьники весело и разумно 2 
2 встретили Новый год и про- j 
2 вели зимние каникулы. 2

С УЗЛОВОГО ПАРТИЙНОГО 
СОБРАНИЯ

11 декабря в Кузино состоялось 
узловое открытое партийное со
брание. Оно обсудило итоги но
ябрьского Пленума ЦК КПСС.

Докладчик, начальник отделе
ния Свердловской железной доро
ги тов. Попов отменил, что 
перед железнодорожным тран
спортом стоят огромные задачи.

семилетку производительность 
труда должна повыситься на 34 
—  37 процентов, себестоимость 
снизится на 22 процента. В 1963 
году будет электрифицирован уча
сток Свердловск —  Шаля. Таким 
образом, к 1965 году на Сверд
ловской дороге будут все основ
ные направления электрифициро
ваны. Только на одном направле
нии Кузино — Кын перевозить 
грузы будут тепловозы.

За семилетие грузооборот на 
Свердловской железной дороге 
возрастет на 40 процентов, про
изводительность труда —  на 35 
процентов.

Большая роль в выполнении 
государственного плана всеми 
предприятиями зависит от четкой 
и организованной работы желез
нодорожников. А поэтому среди 
всех работников транспорта Долж
на быть самая высокая дисципли
на. Между тем, имеются случаи, 
когда отдельные работники допу
скают прогулы, появляются в не
трезвом состоянии на работе де
лают брак. За одиннадцать ме-

Борясь за первенство в социалистическом соревновании в 
честь предстоящего партсъезда, трубоволочильщики цеха № 3 
Новотрубного завода наращивают темпы в работе. Особенно 
производительно работает правильщик В. А. Тимощук. Он еже
дневно выпускает сверхплановую продукцию.

На снимке: Владимир Антонович ТИМОЩУК.
Фото М. Аьутю нова.

2 дожественной самодеятельно- 5 
2 стн. Новогодние концерты 2 
; готовят также н клубы го- 2 
2 Рода. 2

Патриотическое начинание 
•В. Д. Гагарина подхвачено

Большое значение придает 
партком завода патриотическому 
начинанию шлифовальщика Свер
дловского инструментального за
вода тов. Гагарина по шефству 
кадровых рабочих над молоде
жью. Как только в газетах поя
вился материал об этом начина
нии, партком собрал секретарей 
парторганизаций, на котором об
судили этот вопрос, наметили 
провести в цехах беседы по шеф
ству ветеранов труда над моло
дыми рабочими. •

После бесед в цехах, старые 
кадровики поддержали почин то
варища Гагарина, высказали свои 
мнения. Первым на заводе взял 
шефство над молодежью мастер 
цеха Л? 1 тов. Барахнин. Его 
подопечными стали молодые рабо
чие тт. Вяткин и Тишков.

3 декабря партийный комитет 
завода собрал в парткоме расши
ренное заседание, на которое бы

ли приглашены члены совета 
пенсионеров, старые кадровики—  
ветераны труда и секретари
парторганизаций. Все единодушно 
одобрили патриотическое дело.

С горячей поддержкой инициа
тивы тов. Гагарина на парткоме 
выступили ветераны труда, ныне 
пенсионеры тт. Зотиков, Щепле- 
цов, секретари парторганизаций 
тт. Захаров, Мамаев и другие.

Кадровые рабочие цеха практи
чески откликаются на зов
шефствовать над молодыми рабо
чими. В цехе Л1» 6, например, 
бригадиры тт. Иванов и Кузне
цов, мастер тов. Рукавишников 
взяли под свое шефство молодых 
рабочих тт. Плюснина, Глазыри- 
на, Михайдерова, Лещева и Зай
цева. Число участников этого 
движения растет.

В ТКАЧЕНКО, 
секретарь парткома 

Новотрубного завода.

Когда любят животноводство
Когда подъезжаешь к поселку 

Хомутовка, то недалеко от доро
ги, в правой ее стороне,, видишь 
два продолговатых, приземистых 
здания. Пурга нанесла сюда ог
ромные сугробы снега и потому 
кажется, что не добраться до 
помещений. Однако чьи-то забот
ливые руки по-хозяйски расчи
стили дорожку к подъезду.

Здесь разместилась небольшая 
ферма молодняка крупного рога
того скота отделения -М» 9 под
собного хозяйства ОРСа. 0 лю
дях, которые выращивают здесь 
молодняк, мне и хочется расска
зать.

..•Работнику фермы Коптею 
Кобееву уже под шестьдесят лет. 
Но, несмотря на это, трудится в 
полную меру своих сил. Неда
ром о нем идет добрая молва в 
поселке как о знатоке животно
водства.

Обычно весной, когда речь 
идет о пастухе, выбор всегда па
дал на Кобеева. И это не случай
но. Он любит животноводство. 
Вот и весной нынешнего года 
пасти молодняк было поручено 
ему. Более двух десятков лет 
Кобеев работает в животноводст
ве. Правда, добрую половину из 
них он ухаживал за овцами. Мно
голетняя практика и большой 
опыт помогают ему добиться хо
роших показателей в развитии 
животноводства. Несмотря на за
сушливое лето и неудовлетвори
тельные травостои прошлого го
да, Кобееву пришлось чередовать 
пастбищный участок, а в зной
ную жару, когда скот одолевал 
овод, продолжал пастьбу до позд
ней ночи. Благодаря этому Еобе- 
ев добился ежемесячного плано
вого привеса молодняка. При пе
реводе с пастбищного периода 
на осенне-зимнее стойловое со
держание сдал стадо на 55 про
центов выше средней упитанности

Обсудили решения 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС

сяцев их было 87, из них 33 
порча паровоза, 30— остановка я 
т. д. Имеют брак коллективы: 
станция, пункт технического ос
мотра, кондукторский резерв, ди
станция пути и другие службы.

Главная задача всего коллекти
ва —  укреплять дисциплину и на 
этой основе обеспечить выполне
ние производственного плана.

После доклада '•развернулись 
прения.

СЛОВО НЕ РАСХОДИТСЯ 
С ДЕЛОМ  

И з выступления начальника 
паровозного депо 
тов. Д О Н Ц О В А  

С большим воодушевлением 
паровозники встретили решение 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС. 
Во всех цехах были проведены 
рабочие собрания, на которых 
труженики одобрили эти решения 
и приняли новые обязательства. 
В депо создано три колонны име
ни XXI съезда КПСС под руковод
ством коммунистов, старых и 
опытных машинистов - инструк
торов тт. Меньшикова, Овчинни
кова и Григорьева.

Эти колонны уже сейчас пока
зали образцы своей работы, до
бросовестно выполняют все усло
вия своих обязательств, работают 
без брака и нарушений трудовой 
дисциплины. 10 декабря депо вы
полнило годовой план по пере
возкам.

НУЖДЫ КОНДУКТОРОВ

И з выступления главного 
кондуктора тов. К А Р А М Ы Ш Е В А

Кондукторский резерв встретил 
решения ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС с большим трудовым подъе
мом. За одиннадцать месяцев по 
нашей службе производственный 
план выполнен на 109 процен
тов. Труженики берут обязатель
ства работать по - коммунистиче
ски, но, к сожалению, на нас ма
ло обращают внимания. У нас Дет 
жилья, а отсюда большая теку
честь кадров.

В-службе еще допускаются 
брак в работе и большая пере
работка. Только за ноябрь было 
переработано более двух с поло
виной тысяч часов. Эти недостат
ки в организации работ лишают 
рабочих нормального отдыха. Все 
это в большей мере получается 
потому, что бригады просиживают 
на станциях часами в ожидании 
поездов.
НАДО РЕШАТЬ ВОЛНУЮ Щ ИЕ 

ВОПРОСЫ

И з  выступления персонального 
пенсионера тов. С О С Е Д К О В О И

Поселком Кузино мало кто ин
тересуется. Из-за грязи весной и 
осенью в магазины нельзя под
везти хлеб. Покупатели идут пря
мо на хлебозавод. Исполком по. 
селкового Совета несколько раз

ооязывал руководителей пред
приятий и паровозного депо тов. 
Донцова, дистанции пути тов- 
Дюндина заняться благоустрой
ством поселка. Однако эти руко
водители игнорируют решения 
поселкового Совета.

Самыми больными и волную
щими вопросами всего населения 
является строительство больни
цы, клуба, бани. Нас также пло
хо снабжают мебелью. К сожа
лению; получается так, чтобы ку
пить стул, нужно поехать в 
Свердловск. Эти вопросы должны 
решиться во что бы то ни стало. 
БОЛЬШ Е ВНИМАНИЯ Ш КОЛАМ

И з  выступления директора
школы тов. П Е Р Е В О З  О Б А
Учителя в своих коллективах 

обсудили тезисы ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР. Учащиеся 
хотят трудиться, непосредственно 
на производстве, обучаться и по
лучить специальность на базе 
имеющихся мастерских паровоз
ного депо, дистанции пути и свя
зи.

Школам нужна помощь со сто
роны хозяйственных руководите
лей. Сейчас нам паровозное депо 
дает токарный, сверлильный 
станки, но беда в том, что у нас 
нет помещения.

Хорошо помогла школе дистан
ция связи, разрешив на произ
водстве обучать учеников— элек-

и 45 процентов средней, не до-’ 
пустив при этом ни одного слу
чая падежа.

Сейчас, когда мы подошли к 
ферме,'видим аккуратно расчи
щенную дорожку. Это дело рук 
Кобеева- Сейчас он работает 
здесь ночным скотником. Прос
торное и светлое помещение, 
всюду безукоризненная чистота. 
Звено животноводов любовно вы
ращивает молодняк, строго со
блюдая распорядок дня. Фураж 
расходуется строго по норме. В 
основном здесь молодняк —  те
лочки рождения 1957 —  1958 
годов, ближайшее пополнение 
основного молочного стада.

Плохо, что на ферме до сих 
пор отсутствует какая-либо ме
ханизация. А она необходима, 
ибо и в дальнейшем гак называ
емый «ремонтный» молодняк до 
перевода в молочное стадо бу
дет находиться здесь.

Идя в ногу с животноводами 
нашей страны, работники Хому
товской фермы вносят свой вклад 
в общее дело увеличения произ
водства мяса, молока, масла и 
других сельскохозяйственных 
продуктов на душу населения, с 
честью выполняют обязательства 
в честь XXI съезда нашей род
ной Коммунистической партии.

Ф . БОГОМОЛОВ.

Соревнование началось
: В тезисах доклада тов. Н. С. :
: Хрущева на XXI съезде КПСС ;
• о контрольных цифрах разви- : 
: тия народного хозяйства СССР : 
- на 1959 —  1965 годы значи- - 
: тельное внимание уделяется ;

развитию общественного пита- ; 
: ния в стране.
: Приветствуя решение пар- :
: тин и правительства, отряд ; 
: работников общественного пи- : 
j тания буфетов станций Кузи- : 
: но и Хромпик включился в со- : 
: ревнование за достойную ; 
: встречу XXI съезда КПСС.
I Соревнование началось по : 

инициативе заведующего про- : 
: изводстзом буфета стаищш Ку- ; 
: зино тов. Гордеева. Внедряя ~ 
: новые формы обслуживания : 
: населения, киоск буфета : 
I станции Кузино начал ирода- : 
: жу населению различных по- ; 
: луфабрикатов. ;
: В предсъездовские дни кол- :
: лективы двух соревнующихся : 
: буфетов настойчиво добивают- :
• ся новых трудовых успехов, I 
: прилагают все силы для того, : 
: чтобы выполнить важную за- : 
; дачу, поставленную партией :
• перед работниками обществен- : 
■ ного питания. ;
: И. НОВОСЕЛЬЦЕВ. :

тромеханпков. Некоторые девуш
ки изъявили желание работать в 
швейной мастерской, но нам не 
оказывают помощи.

В прениях также выступили 
тт. Дурновцев, Соколов, Мерзля
ков, Новосельцев, Кузнецова и 
другие. Всего 11 человек. Пар
тийное собрание одобрило реше
ния ноябрьского Пленума^ ЦК 
КПСС, приняло развернутое по
становление, направленное на 
улучшение работы всех служб 
железнодорожного узла.

'  М. М А КА РО В, 
инструктор ГК КПСС.
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ЗА рубеж ом
В КИТАЙСКОЙ НАРОДНОЙ 

РЕСПУБЛИКЕ

Т Р У Д О В Ы Е  У С П Е Х И  
Н Е Ф Т Я Н И К О В

Нефтяники Китая, завершив 
к 18 декабря годовой государ
ственный план добычи 1.660 ты
сяч тонн нефти, одержали еще 
одну большую трудовую побе
ду. На 19 дней раньше срока 
они выполнили свою третью 
производственную программу, 
которая на 447 тысяч тонн пре
вышает государственный план. 
Добыча нефти в КНР к концу 
года увеличится более, чем в 
полтора раза по сравнению с 
прошлым годом. За одиннад
цать месяцев нынешнего года 
к республике пробурено про
мысловых скважин почти в два 
раза и разрезочных скважин в 
1,6 раза больше, чем за весь 
1957 год.

СЕ ГОДНМ В БАОТОУ
Баотоу (Внутренняя Монго

лия).
Широким фронтом идет стро

ительство третьей крупной ме
таллургической базы Китая. 
Коллектив строителей заканчи
вает монтаж металлоконструк
ции домны Ке 1. За 6 месяцев 
до ранее намеченного срока на
чалось сооружение мартенов
ского цеха, где, в частности, 
заканчивается закладка фунда
мента под первый мартен. Ря
дом с закладкой доменного и 
мартеновского цехов заклады
ваются и воздвигаются корпуса 
-гавода. Здесь уже готова и 
ставится на пуск первая 
коксовая батарея производи
тельностью 500 тысяч тонн кок
са в год.

Рабочие Баотоу борются за 
то, чтобы третья металлургиче
ская база КНР дал4' уголь уже 
в будущем году.
Рост цен на продовольственные 

товары во Франции
ПАРИЖ, 18 декабря, (ТАСС) 

Во Франции растет дороговиз 
на. Недавно вновь подорожали 
различные продовольственные 
товары, в том числе масло, 
яйца и некоторые овощи.

Демократическая Республика Вьетнам. R Государственной 
шиноремонтной мастерской в Ханое закончен монтаж оборудо
вания для производства велопокрышек. Все механизмы постав
лены Китайской Народной Республикой. Монтажные работы 
производились с помощью китайских специалистов. Коллекти
вом мастерской освоено производство шин для тракторов.

На снимке: в мастерской.
Фото Ван Хием. Вьетнамское информационное агентство.

О Т К Р Ы Т И Е  С О В Е Т С К О Й  
Н А У Ч Н О - Т Е Х Н И Ч Е С К О Й  

В Ы С Т А В К И  П О  
М И Р Н О М У  И С П О Л Ь З О В А Н И Ю  

А Т О М Н О Й  Э Н Е Р Г И И

17 декабря в Шанхайском 
дворце китайско - советской 
дружбы открылась советская 
научно - техническая выставка 
по мирному использованию 
атомной энергии.

9 залов выставки рассказыва
ют о применении атомной энер
гии в промышленности и сель
ском хозяйстве Советского Со
юза. Макеты и стенды знакомят 
посетителей с у с т р о й с т в о м  ус
тановки Огра, первого атомного 
ледокола «Ленина», приводятся 
конкретные примеры примене
ния изотопов в металлургии, 
машиностроении, медицине и 
биологии. Специальный раздел 
выставки посвящен междуна
родному сотрудничеству и по
мощи Советского Союза другим 
странам в деле мирного испы
тания атомной энергии.

В ТРУДОВОЙ ПОЛИТЕХНИЧЕСКОЙ Ш КОЛЕ

РЕДНИЕ школы Пролетар- 
ского района Москвы 503-я 

и 512-я стоят совсем рядом — 
стена к стене. Но войдешь в 
503-ю. и в отличие от соседней 
десятилетки ее старшеклассни
ки кажутся взрослее, самостоя
тельнее. И разговоры у них на 
переменах серьезнее: речь идет 
не только об учебе в школе, но 
и производстве, машиноведе
нии, технологии.

Школа № 503 в числе дру
гих десяти учебных заведений 
столицы реорганизована в один. 
надцатилетку, то 
есть в среднюю 
общеоб р а з о в а- 
тельную трудо
вую политехническую школу с 
производственным обучением. 
В ноябре 1957 года ее при
крепили к одному из крупней
ших московских предприятий— 
Автозаводу имени Лихачева. 
Учащиеся двух из четырех име
ющихся в школе десятых клас
сов с согласия родителей пере
шли на обучение по новой про
грамме, предусматривающей не 
только занятия в школе, но и 
производительный труд в цехах 
автомобильного гиганта. Новый 
учебный процесс вывел ребят 
за пределы четырех стен 
школьного здания: для юношей 
и девушек открылась замеча
тельная возможность наряду с 
законченным средним образова
нием получить определенную 
профессию, лучше подготовить
ся к жизни.

— В настоящее время, — 
рассказывает директор школы 
Анатолий Николаевич Жереб
цов, — производственное обу
чение проходят 111 учащихся 
двух десятых и двух одиннад
цатых классов. Они занимаются 
по особому учебному плану. 
Три дня в неделю ребята изу
чают математику, физику, хи

мию. историю, литературу и 
другие предметы по програм
ме общеобразовательной шко
лы, а остальные три дня заня
ты в цехах предприятия. Рабо
та идет в одну смену с 8 часов 
утра до 3 часов дня с часовым 
перерывом на обед.

За время учебы и работы в 
цехах завода школьники выби
рают себе профессию по душе. 
Программа бригадного и инди
видуального обучения построе
на так. что ребята не только 
слушают квалифицированные

ПРОТИВ РАЗМЕЩ ЕНИЯ 
АМЕРИКАНСКИХ РАКЕТНЫХ БАЗ 

В АНГЛИИ
ЛОНДОН, 18 декабря. 

(ТАСС). Вчера в палате общин 
лейбористы — члены парла
мента осудили английское пра
вительство за то, что оно соз
дает на английской территории 
базы американского ракетного 
оружия.

Лейборист Фрэнк Аллон за
явил. что создание этих баз 
ставит Англию под угрозу от
ветного удара. Поэтому, сказал 
он, политика правительства 
явится самоубийственной.

Американские ракетные ба
зы, продолжает он, не способ
ствуют ослаблению междуна
родной напряженности, а уве
личивают опасность войны.

НЬЮ-ЙОРК ВЕЗ ГАЗЕТ
НЬЮ-ЙОРК, 18 декабря. 

(ТАСС). Уже неделю этот ог
ромный город с населением, 
превышающим 8 миллионов че
ловек, живет без газет. Седь
мой день бастуют 4 тысячи 
грузчиков и доставщиков га
зет, добиваясь повышения за
работной платы и улучшения 
условий труда. У зданий 9-ти 
крупнейших газетных изда
тельств установлены работав 
пикеты. В связи с. забастовкой 
доставщиков газет временно 
уволились 5 тысяч типограф
ских рабочих.

Так как в США забастовка 
была приурочена к кануну 
рождественских праздников, 
когда газетные издательства 
получают особенно большие 
прибыли от публикации рекла
мы, то прекращение выхода 
газет наносит ущерб доходам 
газетных магнатов. По неофи
циальным подсчетам, газеты 
понесли убыток в 13 миллио
нов долларов, 8 миллионов из 
которых приходятся за счет по
тери рекламы.

ЗАЯВЛЕНИЕ ПРЕМЬЕР- 
МИНИСТРА ЛИВАНА

КАИР, 18 декабря. (ТАСС). 
В беседе с официальным кор
респондентом газеты «Аль-Аб- 
хар» премьер-министр Ливана 
Рашид Караме, касаясь «Докт
рины Эйзенхауэра» заявил: 
«Как мы уже заявили ранее, 
Ливан проводит политику ней
тралитета и неприсоединения 
ни к какому блоку. Мы не 
предоставили никакому госу
дарству привилегированного 
положения в нашей стране и 
не согласимся ни на какие во
енные пакты или проекты. Мы 
заявляем, что не считаем себя 
связанными- с «Доктриной 
Эйзенхауэра».

«Доктрина Эйзенхауэра» не 
существует в Ливане, и мы со
общили уже об этом в США.

Вечер учителей 
г ор о д а

Недавно в здании сред
ней школы №  32 но инициати
ве горкома союза работников 
просвещения состоялся вечер 
встречи учителей с ветеранами 
педагогического труда, Принм 
ло участие около 500 человек. 
Среди присутствующих — лю 
ди, убеленные сединой и сов 
сем молодые, только начинаю
щие свою трудовую деятель 
ность. Здесь орденоноска Ма
рия Васильевна Шутова, За 
служенный учитель РС Ф С Р  Ев
гений Ильич Рубцов, учителя 
пенсионеры, не один десяток 
лет отдавшие делу воспитания 
молодого подрастающего поко
ления, Николай Михайлович 
Титов. Анфия Яковлевна К о  
стина, Валентина Григорьевна 
Костина и многие другие.

С краткой вступительной 
речью к присутствующим обра
тилась председатель горкома 
союза М. И. Постоногова. С во 
споминаниями о своей педаго 
гической деятельности на ве
чере выступили В. Г. Костина, 
Н. М. Титов.

Тепло было встречено при
ветствие к ветеранам труда, 
которое зачитала в стнхотвор 
ной форме директор школы ра 
бочей молодежи №  3 А . П .  
Соловьянова.

Для учителей был дан кон
церт силами артистов театров 
Свердловска.

Б Е З Р А Б О Т И Ц А  В  К А Н А Д Е

ОТТАВА, 18 декабря.
(ТАСС). Согласно опублико
ванным официальным данным, 
в середине ноября в Канаде 
насчитывалось 361 тысяча без
работных, что составляет 5.9

гие из них настолько хорошо 
освоили дело, что выполняют 
работы по пятому и даже ше
стому разрядам. В сентябре 
нынешнего года с главного кон
вейера завода стали сходить от
личные современные грузовики 
«ЗИЛ-157», обладающие высо
кой проходимостью. Ребята гор
ды тем. что и они вносят ча
стицу своего труда в создание

Вместе с аттестатом зрелости— специальность
вводные лекции по технологии 
металлов, литейному и кузнеч
но-прессовому производству, 
резанию металлов, сборке ав
томобиля, станочному оборудо
ванию и др., но и последова
тельно работают в лаборатори
ях и цехах, где рождаются со
временные автомашины, холо
дильники и другая продукция, 
выпускаемая заводом.

В школе организована так 
называемая политехническая 
комиссия. В нее входят препо
даватели математики, физики, 
химии, черчения, машиноведе
ния и электротехники. Комис
сия совместно с отделом техни
ческого обучения завода состав
ляет план производственных за
нятий старшеклассников, опре
деляет пути наиболее тесной 
связи общеобразовательных 
предметов с производственной 
подготовкой учащихся, реко
мендует для этого наиболее эф
фективные методы.

К концу прошлого учебного 
года все учащиеся десятых 
классов хорошо освоили избран
ные ими специальности и по
лучили третий и четвертый ква
лификационный разряды. Мно-

этих замечательных машин. 
Участвуя в производстве авто
мобилей, школьники одновре
менно изучают их устройство, 
учатся управлять ими. Сейчас 
они готовят большую выставку, 
экспонаты которой отразят уча
стие старшеклассников в про
изводстве, покажут не только 
то, что они знают, но и что 
умеют.

Специалисты и родители ча
сто говорят о перегрузке уча
щихся. Пример 503-й школы 
убедительно показывает пути 
ее устранения. Здесь видно, на
сколько благотворно сказывает
ся на общем развитии учащих
ся правильное сочетание теоре
тических занятий с физическим 
трудом. Ребята меньше утомля
ются, поднялась их успевае
мость. У них вырабатывается 
привычка к труду, любовь и 
уважение к нему — черты, 
присущие человеку коммуни
стического завтра.

Учеба в школе и работа на 
производстве способствуют наи
более полному удовлетворению 
эстетических запросов юношей 
и девушек. Ребята нисколько 
не устают от чередования уче-

процента общей численности 
рабочей силы в стране.

По подсчетам руководителей 
канадских профсоюзов, число 
безработных в Канаде может 
достигнуть к марту 1.250 ты
сяч человек.

бы и физического труда. В ве
стибюле школы висит большое 
объявление, приглашающее на 
очередные занятия музыкально
го лектория, организованного 
Московской филармонией по 
просьбе ребят. Учащиеся с удо
вольствием занимаются в дра
матическом и хоровом кружках, 
десятки школьников состоят в 
заводском спортивном обществе 

«Торпедо». На 
витрине мы ви
дели фотогра
фии школьных 

спортсменов, имена которых по
лучили общесоюзную извест
ность. Это одиннадцатиклассни
ки Владимир Мацко и Влади
мир Левшин — чемпионы стра
ны по гребле, выполнившие 
нормы мастера спорта СССР. 
Ученицы десятого класса Гали
на Бурычева, Маргарита Тиль
де — гимнастки-перворазрядни
цы. Успешно учится в школе 
Марина Руденко. На заводе 
она овладевает профессией сле
саря-сборщика. Вместе с тем, 
она увлекается живописью и в 
свободное время занимается в 
художественном училище.

— По окончании учебь! я 
останусь работать на заводе,— 
убежденно заявляет Руденко. 
Таких, как она, в школе много. 
Новая система обучения дает 
юношам и девушкам возмож
ность всесторонне развивать 
свои таланты и наклонности.

В 1959 году состоится пер
вый выпуск одиннадцатикласс
ников. Вместе с аттестатом зре
лости они получат также свиде
тельство о присвоении им ква
лификации по избранной специ
альности.

Д. ЛЮ БИМ ОВ

ДЛЯ МАЛЕНЬКИХ ШКОЛЬНИКОВ
В городе успешно выступает 

цирковая бригада Союзгос
цирка под руководством Эрас
та Данченко. Программа под 
готовлена специально для де
тей школьного возраста млад 
ших классов.

С интересом смотрят дети 
цирк кукол —люминесцентных 
светящихся марионеток. Худо 
жественное оформление каж
дой сцены заинтересовывает и 
привлекает внимание.

Руководит выступлениями 
кукол артистка цирка Анна 
Данченко.

Весело и энергично испол
няет номер за номером жонг 
лер-эквилибрист Георгий Бед
рицкий. Выступления этого мо
лодого актера с применением 
различных приспособлений, 
точность исполнения различ
ных комбинаций приковывают 
внимание.

Вместе с тем, следует поже
лать, чтобы некоторые номе
ра, как. например, сценка о 
плохом школьнике, были офор
млены более красочно, особен
но костюм клоуна. В выступле
ниях кукол не мешало бы до
бавить сценки воспитательного 
характера.

В целом выступления брига
ды оставили у детей хорошее 
впечатление.

В. ПЛАКСИН, 
заведующий отделом 

культуры

И ЗВ ЕЩ ЕН И Е
Сегодня, в Доме техника Дн 

насового завода, в 4 часа дня 
состоится общее собрание пен
сионеров. Приглашаются все 
пенсионеры завода.

Зам. редактора А. ТИМОШИН

КЛ У Б  И М ЕН И  Л ЕН И Н А
20 декабря 

«Ф А Н Ф А Р Ы  Л Ю БВИ »
Начало: 3. 5, 7 и 9 час. веч.

К Л У Б  М ЕТА Л Л У РГО В
СЕГОДНЯ 

художественный фильм 
«НА Д А Л ЬН И Х  Б Е Р Е Г А Х »

Начало: 11. 5-30, 7-30 и
9.30 часов вечера.

С 21 декабря по 31 декаб 
ря 1958 года дирекция кол
хозного рынка проводит Ново 
годний базар.

Для участия в проведении 
базара приглашаются колхозы, 
колхозники и другие граждане.
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